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Prefeitura de Camocim entrega fardamento 
aos agentes de endemias

MONSENHOR TABOSA

GRANJABOA VIAGEM

110 Gestores Escolares 
concluíram o Curso de 
Especialização em Gestão 
Escolar

Jeová Madeiro 
faz avaliação 
positiva da gestão 
2013/2016 e fala 
da expectativa 
para o novo 
mandato

Boa Viagem 
ganha 
importantes 
equipamentos 
de saúde e 
outras obras 
nos 152 anos 
de  história
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BOA VIAGEM

• Cirurgia do olho e das palpebras 
• Microcirurgia da catarata com implante 

de linha dobrável 
• Aplicação da Yag-laser

• Campimetria Computadorizada 
• Ecobiometria • Mapeamento de retina
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Mais uma série de 
inaugurações fo-
ram feitas duran-

te a semana em come-
moração dos 152 anos de 
emancipação política de 
Boa Viagem.

Foram inaugurados 
a UPA 24h – Unidade de 
Pronto Atendimento, os 
novos leitos do Hospital 
Adília Maria, a nova es-
trutura da sala de Raio-
-X, a nova e moderna 
lavanderia da unidade 
hospitalar, Ginásio Po-
liesportivo de Trapiá dos 
Lobos, Adutora e novas 
Unidades Básicas de Saú-
de dos bairros Floresta, 
Osmar Carneiro, Centro, 
Boaviaginha e das loca-
lidades de São Pedro e 
Guia.

As diversas soleni-
dades contaram com 
a presença do Prefeito 
Fernando Assef, da Depu-
tada Estadual Aderlânia 
Noronha, dos secretários 
municipais, alguns ve-
readores que compõe o 
poder legislativo no mu-
nicípio e homenageados.

“Para mim é uma fe-
licidade muito grande, 
festejar esses momentos 
com todos. Quero dizer 
que não me arrependo 
em nenhum momento de 
ter entrado na politica, 
faço questão de honra 
todos os dias o compro-
misso que eu firmei com 

Boa Viagem ganha importantes 
equipamentos de saúde e outras 
obras nos 152 anos de história

toda a nossa cidade. 
Hoje se concretiza mais 
sonhos e anseios de cada 
comunidade”, afirmou 
Fernando Assef.

O prefeito ainda lem-
brou as parcerias que fo-
ram fundamentais para a 
concretização de todos 
esses sonhos. “O depu-
tado Genecias Noronha 
e Aderlânia Noronha tem 
honrado com a sua pro-
messa de ajudar nosso 
município, mesmo um 
não tido sido votado por 
nosso grupo político, por 
isso externamos nossa 
imensa gratidão”.

A Deputada Aderlâ-
nia Noronha agradeceu 
a recepção e o carinho 
do município. “É sempre 
muito bom estar nessa 
cidade, pois aqui temos 
uma política focada em 
r esultados concretos e 
verdadeiros. Fernando, 
o que lhe falta é tempo 
para entregar essas im-
portantes obras. Fernan-
do sai da gestão de seu 4º 
mandato, mas deixa seu 
nome marcado na histó-
ria de Boa Viagem”, fina-
lizou Aderlânia.

Essas inaugurações 
fizeram parte da pro-
gramação da Festa de 
emancipação política 
de Boa Viagem, dia 21 
de novembro, se es-
tendendo até o fim de 
novembro.
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Quando o amor 
acaba, assim 
também é na 

politica

Q
uero lhe dizer como me sinto – disse um 
amigo. – Estou confuso, durante anos 
convivi com uma pessoa maravilhosa, 
uma brisa leve em situações asfixiantes e 

um calor suave perante à fria realidade. Tínhamos 
muitas coisas em comum: o riso fácil, a vontade 
de construir uma vida juntos, o desejo de apren-
der um com o outro, de compartilhar o nosso tem-
po livre e a curiosidade criativa.

Espantado por tantos elogios à companheira, 
disse a ele que deveria se sentir orgulhoso desse 
amor. No entanto, ele continuou com o desabafo.

– Algumas semanas atrás, percebi que algo ha-
via mudado. O riso já não era tão alegre, ficamos 
distantes um do outro, os projetos de vida estavam 
desencontrados, não tinha mais paciência para ou-
vi-la e seus comentários me irritavam. Então pen-
sei; minha vida acabou? O que devo fazer? Será que 
estou me destruindo? Agora sinto um grande vazio, 
mas ainda estou vivo. O que aconteceu?

Tentei pensar racionalmente para chegar a uma 
conclusão o mais consistente possível, para trazer 
luz a esse estado de ambiguidade.

A dicotomia amor-desamor se fez presente; o 
que era próximo ficou distante, e assim como nos 
sentimentos de amor e desamor, podemos assim 
avaliar alguns atos políticos ocorridos nos últimos 
dias de 2016 a nível de estado.

Muitas vezes nos apoiamos nos outros e não 
percebemos que a força para enfrentar os desa-
fios está dentro de nós. Colocamos nossas vidas 
nas mãos de pessoas a quem atribuímos tudo o 
que nos falta: imaginação, sagacidade, etc, e os 
colocamos num pedestal. Até que um dia, perce-
bemos que essa pessoa não é tão amiga, divertida 
ou criativa, e nem mesmo tão boa como imaginá-
vamos. Nossa admiração acaba e a presença tão 
desejada se torna substituível e até mesmo irri-
tante.

Aos poucos, a pessoa vai percebendo que já 
não ama mais e é preciso ter coragem para falar 
e terminar o relacionamento. Isso, muitas vezes, 
nos dá uma enorme sensação de culpa e não sabe-
mos como resolver essa situação. Ficamos tristes, 
decepcionados, temos medo de tomar decisões 
erradas, adiamos essas decisões e isso gera mais 
ansiedade e angústia.

Mas para alguns políticos, assim como o ser hu-
mano, é sempre um forte sobrevivente e tem a ca-
pacidade de renascer como a fênix. De criar novas 
perspectivas, novos desejos e sonhos. 

O importante é encerrar essa fase, o difícil é 
saber quando e como. Aprender com a experiên-
cia, voltar velhas amizades, cativar novos aliados, 
cuidar da sua autoestima e superar o medo de se-
guir em frente.

O projeto dos irmãos 
gêmeos Diego e Ga-
briellen de Vascon-

celos oferece uma solução 
para o calor do sertão 

Após o consumo, o 
que você faz com as cai-
xas de leite e de sucos? 
Alunos do Instituto Fe-
deral do Ceará (IFCE) de 
Aracati, a 170 quilôme-
tros de Fortaleza, desen-
volveram um projeto que 
pretende reaproveitar as 
embalagens dos produtos 
para reduzir a tempera-
tura dentro das residên-
cias e ambientes fecha-
dos da cidade.

Sendo uma ação de 
custo bem acessível, o 
projeto criado pelos ir-
mãos gêmeos Diego e 
Gabriellen de Vasconce-
los oferece uma redução 
de até oito graus de tem-
peratura em pleno sertão 
cearense.

Jovens de Aracati usam caixas de leite para 
reduzir temperatura de casas em até 8°C

“Essas caixas possuem 
seis camadas (duas de 
alumínio, duas de plásti-
cos e duas de papel), daí 
a iniciativa consiste em 
colocar mantas de emba-
lagens Tetra Pak abaixo 
das telhas e entre os cai-
bros e as ripas (madeiras 
fixas no teto para segurar 
o telhado). Com isso, ela 
tem a propriedade de re-
fletir os raios solares e, 
consequentemente, di-
minuir a temperatura do 
local”, explica Diego.  

A ideia é aproveitar 
as embalagens Tetra Pak 
para a construção de 
mantas de isolamento 
térmico, e surgiu após 
uma pesquisa realizada 
por Gabriellen e através 
de uma ação involuntária 
da sua mãe.

“Minha mãe é profes-
sora de Química, e ela 
foi preparar uma aula pra 

utilizar esses materiais 
pra fazer telhas. Percebi, 
então, que aquilo dava 
pra fazer um projeto 
para enviar para as feiras 
de ciências da região. Já 
tinha visto algumas pes-
quisas sobre o assunto, e 
resolvi testar”, detalha a 
estudante.

Apesar do seu po-
tencial, o projeto ainda 
não está sento pratica-
do na região. Confor-

me Gabriellen, a falta 
de incentivo é um dos 
principais motivos. “Não 
possuímos uma bolsa de 
estudos ou algo que pu-
déssemos nos dedicar in-
teiramente ao projeto. 
Caso tivéssemos, pode-
ríamos amplificar ain-
da mais essa iniciativa 
e torná-la mais eficaz e 
acessível”, conclui.

Fonte:
 Tribuna do Ceará

Tradicional na culinária brasileira, a cebola é um dos alimentos 
que mais se destacam quando o assunto é saúde. A hortaliça 
é rica em adenosina, substância que eleva os níveis de HDL 

(bom colesterol), prevenindo o entupimento das artérias. Além dis-
so, ajuda a purificar o sangue e é eficaz contra enfermidades dos 
rins, doenças respiratórias, digestivas e hepáticas. 

Abaixo, confira algumas diferenças entre a cebola branca e roxa.
Cebola Roxa

• É mais calórica (34 kcal em 100 g)
• Sabor mais suave e adocicado; indicada para saladas e sanduíches
• E mais rica em betacaroteno (antioxidante que combate o enve-

lhecimento das células)
Cebola Branca
• É menos calórica (31,5 kcal em 100 g)
• Tem o sabor mais forte
• Contém maior quantidade de cálcio (ajuda na conservação de ossos)

Conheça algumas diferenças entre a cebola 
roxa e branca
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O atual presidente da 
Assembleia Legislati-
va, deputado estadu-

al Zezinho Albuquerque, 
passou no crivo dos Fer-
reira Gomes há anos e foi 
para a reeleição com total 
apoio dos irmãos Cid, Ciro 
e Ivo, além do governador 
Camilo Santana, esses de-
finindo a estratégia para 
composição da mesa dire-
tora com o que restou da 
base aliada e somando os 
desertores da oposição.

Com ameaças de exo-
neração de cargos de alia-
dos e oferecimento de 
benesses a novos aliados, 
a chapa encabeçada por 
Zezinho venceu a eleição 
da mesa diretora da As-
sembleia Legislativa por 
mais um biênio. O placar 
terminou com 27 a 18 para 
Zezinho e uma abstenção 
na primeira votação dis-
putada depois de mais de 
30 anos. 

Contudo, os caminhos 
que levaram à vitória de 
Zezinho trouxeram tam-

PMDB fecha com Temer 
nome do cearense 
para substituir Renan

Após acordo com o Pa-
lácio do Planalto, que pe-
diu para o partido evitar a 
disputa, o PMDB definiu o 
seu candidato a presidente 
do Senado, em fevereiro: 
Eunício Oliveira (CE).

Líder do PMDB, o sena-
dor cearense convenceu 
o senador Romero Jucá 
(RR), o preferido de Re-

O deputado e líder do 
Solidariedade na câ-
mara federal, Ge-

necias Noronha, está de-
senvolvendo uma extensa 
agenda de visita a deputa-
dos, senadores e ministé-
rios em Brasília, no intuito 
de fortalecer e desenvol-
ver o estado do Ceará a 
partir do próximo ano.

Na tarde de hoje, 22, 
ele esteve no Senado e 
conversou com os sena-
dores Eunício Oliveira e o 

Com chicote na mão, Cid, Ciro e Camilo reelegem 
Zezinho para presidir a AL por mais 2 anos

bém prejuízos para o Go-
verno. A oposição que, 
representava 1/4 do par-
lamento, tende a crescer 
e se fortalecer com o ra-
cha da base.

No processo de nego-
ciação de votos para seus 
respectivos candidatos, o 
grupo de situação rompeu 
com a ala do ex-vice-go-
vernador Domingos Filho, 
que apoiava Sérgio Aguiar 
para presidência da Casa. 
“Saímos com um grupo 
fortalecido, mesmo derro-
tado. Sei que nos próximos 
dois anos a AL viverá um 
novo momento”, disse o 
articulador do bloco PSD-
-PMB, o deputado federal 
Domingos Neto. Ele con-
denou a postura do gover-
nador Camilo no processo 
de eleição da Assembleia.

Domingos Neto confir-
mou a saída definitiva de 
seu grupo da base do Go-
verno. Na teoria, a medi-
da significaria pelo menos 
sete deputados a menos 
para a base. Se seguida à 

risca, a debandada amplia 
o número de oposicionis-
tas de 15 para 21. No en-
tanto, interesses individu-
ais de cada deputado e a 
capacidade de articulação 
governista, com troca de 
cargos e apoio, ainda pode 
mudar o quadro.

A própria oposição tam-
bém sofreu decepções. 
Um dos representantes 
mais ativos do PMDB, Au-
dic Mota, entrou na chapa 
governista de Zezinho. A 
decisão foi motivo de des-
conforto entre os colegas 
de partido. Segundo Audic, 
a disputa local em Tauá 
pesou para ele. Domingos 
Filho e Audic são rivais po-
líticos no município.

O deputado Osmar Ba-
quit (PSD) também trocou 
de lado de última hora. 
Ele era líder do bloco PSD-
-PMB e fez diversas decla-
rações a favor de Sérgio, 
que sofreu derrota maior 
do que previa.

“O que fizeram comigo 
foi desleal. Fui tragado 

nesse momento. Fui dei-
xado de lado. Vou repen-
sar minha atuação polí-
tica. Provavelmente não 
fico mais no partido. Terei 
que tomar outro rumo e 
nossa posição aqui nesta 
casa será de um mandato 
independente”, declarou 
o deputado Sérgio Aguiar.

Sérgio disse que ainda 
não decidiu para qual si-
gla irá. Pela proximidade 

dele com o grupo do PSD, 
é possível que ele passe 
a integrar a bancada PS-
D-PMB. Em sua trajetória 
política, Sérgio Aguiar ser-
viu como assessor de Ciro 
Gomes quando ele coman-
dava o Ministério da Inte-
gração, em 2005.

A mesa ficou da se-
guinte forma: Presiden-
te: Zezinho Albuquerque 
(PDT); 1º vice-presiden-

te: Tin Gomes (PHS); 2º 
vice-presidente: Manoel 
Duca (PDT); 1º secretá-
rio: Audic Mota (PMDB); 
2º secretário: João Jai-
me (DEM); 3º secretá-
rio: Júlio César (PDT); 
4ª secretária: Augusta 
Brito (PCdoB); 1º vogal: 
Robério Monteiro (PDT); 
2º vogal: Ferreira Aragão 
(PDT) e 3º vogal: Bruno 
Pedrosa (PP).

Deputado e líder do Solidariedade 
Genecias Noronha visita senado e 
discute futuro do Ceará

presidente da casa, Renan 
Calheiros, onde ambos se 
dispuseram a somar forças 
nessa iniciativa do parla-
mentar. 

O senador Eunício Oli-
veira garantiu firmar par-
ceria junto ao deputado 
para assegurar mais re-
cursos de emendas parla-
mentares no Orçamento 
Geral da União e atender 
a demanda de Programas 
essenciais ao desenvolvi-
mento do estado.

“Aproveitei a conver-
sa com os senadores para 
pedir apoio a nosso estado 
do Ceará. O Planalto está 
para ajudar, diferente do 
que se fala pelo lado do 
governo do estado. Eu 
acho que as críticas tem 
atrapalhado ‘importantes 
medidas’ que estão em 
tramitação no Congresso e 
que são consideradas fun-
damentais para a retoma-
da do crescimento”, falou 
o deputado Genecias.

Eunício Oliveira é definido pelo 
PMDB para presidir o Senado no 
biênio 2017/2018

nan Calheiros, e Garibaldi 
Alves (RN), a abrirem mão 
da concorrência. Jucá já 
havia definido seu papel: 
o de Líder do Governo no 
Congresso. A informação é 
do colunista Cláudio Hum-
berto, do Diário do Poder. 

Se Eunício desistir, são 
possíveis substitutos Rai-
mundo Lira (PB) e Simone 
Tebet (MS). Uma coisa é 
certa: um deles será Líder 
do PMDB.

O PT e seus aliados “in-
dependentes” ameaçam 
candidatura própria, mas, 
para evitar um vexame, 
torcem por uma mãozinha 
de Renan.

A turma de Renan pre-
tende pressionar Eunício, 
provável candidato ao go-
verno do Ceará em 2018 
ou postular sua reeleição 
ao senado, não dispute a 
reeleição à presidência do 
Senado.
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O 
deputado federal e 
presidente estadual 
do PSD, Domingos 

Neto, reuniu em Brasília, 
17 prefeitos aliados para 
audiências com os mi-
nistros Gilberto Kassab, 
da Ciência, Tecnologia e 
Comunicações, e Geddel 
Vieira Lima, Secretaria 
de Governo. 

As pautas das reuniões 
se referiam a criação de 
parcerias com o Gover-
no Federal no sentido 
de viabilizar projetos e 

A 
Deputada Estadual, 
Laís Nunes(PMB), 
foi recebida em au-

diência, na Secretaria 
da Educação do Estado 
do Ceará, para tratar da 
viabilização em defini-
tivo do Campus da UFCA 
em Icó.

“Conversei com dois 
secretários de Estado, 
Ildivan Alencar (SEDUC) 
e Inácio Arruda (Ciência 

O secretário da Agri-
cultura, Pesca e 
Aquicultura, Odilon 

Aguiar, destacou a im-
portância da aquicultura 
na geração de emprego e 
renda no Estado. Atual-
mente, o setor é respon-
sável pela grande parte 
da produção de camarão 
no Ceará, que é o maior 
produtor nacional. 

“Mesmo com a estia-
gem, o Estado tem tido 
posição de destaque e 
temos traçado um plano 
para a aquicultura e agri-
cultura, que estimulará a 

Desde a sua campa-
nha à deputada es-
tadual, ainda em 

2014, que Laís Nunes tem 
trabalhado junto ao Go-
verno do Estado do Cea-
rá, a implantação de uma 
Delegacia da Mulher no 
município de Icó.

O município icoense 
ostenta um dos maiores 
índices do estado em vio-
lência doméstica contra 
mulheres.

Na última sexta-feira, 
25, a Deputada foi rece-
bida em audiência com 
sua assessoria parlamen-
tar, pelo delegado geral 
da Polícia Civil do Esta-

Domingos Neto viabiliza 
reunião de prefeitos cearenses 
com ministros Kassab e Geddel

ações para os municípios 
cearenses.

“Esse foi um momento 
muito importante para os 
futuros gestores cearen-
ses. Nesse momento de 
crise, é essencial dialogar 
e buscar o apoio da União”, 
destacou Domingos Neto. 

Os prefeitos eleitos que 
participaram dos encon-
tros foram: Naumi Amorim 
(Caucaia), Zé Ailton (Cra-
to), Luiz Menezes (Tian-
guá), Sônia Costa (Madale-
na), Chico César e Nezinho 

(prefeito eleito e atual 
prefeito de Horizonte), 
Zé Maria Lucena (Limoei-
ro do Norte), Canarinho 
(Mucambo), Júnior Fon-
tenele (Martinópole), Jú-
nior Saraiva (vice-prefeito 
de Capistrano), Glairton 
Cunha (Jaguaretama), Ro-
berto Sávio (Apuiarés), Pa-
dre Pedro (Beberibe), Dr. 
Junior (Chorozinho), Neta 
(Jati), Dr. Rildson (Tabulei-
ro do Norte), Felipe Uchoa 
(Umirim), Franzé Carneiro 
(Ibicuitinga).

Odilon Aguiar destaca papel 
da aquicultura na abertura da 
Feira Nacional do Camarão

produção e fortalecerá a 
cadeia produtiva”, des-
tacou o Secretário. 

A fala do Secretário 
aconteceu na noite de 
segunda-feira (21), du-
rante a abertura da XIII 
Feira Nacional do Ca-
marão (Fenacam), que 
acontece no Centro de 
Eventos do Ceará até 
quinta-feira (24).  A Se-
cretaria da Agricultura, 
Pesca e Aquicultura (Se-
apa) está com um stand 
montado no evento, 
onde são apresentadas 
as ações que são desen-

volvidas pelo órgão e que 
beneficiam o setor. 

A Feira é considerada 
como o mais importante 
acontecimento técnico-
-científico e empresarial 
da Aquicultura Brasileira. 
A Fenacam 2016 envolve-
rá ainda quatro distintos 
eventos: XIII Simpósio 
Internacional de Carcini-
cultura; X Simpósio Inter-
nacional de Aquicultura; 
XIII Feira Internacional 
de Serviços e Produtos 
para Aquicultura e o XIII 
Festival Gastronômico de 
Frutos do Mar.

CEARÁ

Deputada Laís Nunes trabalha 
para assegurar o campus da 
UFCA em Icó

e Tecnologia), sobre a 
importância de garantir 
ensino superior para nos-
sa gente de forma conti-
nuada e perto de casa”, 
ressaltou Laís Nunes.

Também participaram 
da audiência, o diretor 
do Campus-Icó, João 
Adolfo; e o Reitor da 
UFCA Cariri, Professor Ri-
cardo Ness e o ex-prefei-
to icoense, Neto Nunes.

“Esse foi um dos prin-
cipais compromissos que 
fiz durante nossa vitorio-
sa campanha eleitoral no 
pleito de outubro passa-
do, quando me elegi à 
prefeitura de Icó, e tem 
sido prioridade do meu 
mandato de deputada es-
tadual desde o começo”, 
lembrou a parlamentar.

Foto: 
Jequélia Alcântara

Laís Nunes quer garantir 
rapidez na implantação da 
Delegacia da Mulher em Icó

do, Andrade Júnior, em 
Fortaleza.

“No requerimento en-
dereçado ao nosso gabi-
nete, Dr. Andrade Júnior 
- Delegado Geral, me con-
vidou para discutirmos 
detalhes da implantação 
da Delegacia de Defesa 
da Mulher. Essa foi uma 
promessa de campanha 
quando disputei mandato 
de deputada estadual, e 
começou a se tornar re-
alidade com a aprovação 
da Lei 16.124 encaminha-
da ao Poder Legislativo 
pelo governador Camilo 
Santana, após acatar pro-
jeto de indicação de nos-

sa autoria”, disse a Depu-
tada Laís Nunes.

A implantação terá 
todo o apoio da prefeitu-
ra do Icó a partir de janei-
ro, disse a parlamentar, 
que se elegeu prefeita 
do município icoense nas 
eleições de 2016.

“Essa delegacia espe-
cializada, de proteção às 
mulheres icoenses, trará 
uma grande sensação de 
segurança para elas, além 
de atuar para diminuir os 
índices de violência do-
méstica, hoje exagerados 
em nossa cidade”, ressal-
tou o ex-prefeito de Icó 
Neto Nunes.



PARAMBU

NOVO ORIENTE

6 FOLHA DO SERTÃO
Cearense# RegionalDEZEMBRO DE 2016 | ANO  VIII |  EDIÇÃO Nº 94

SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
EMAIL: folhadosertao@hotmail.com

Parambu Conquista 
de forma brilhan-
te o SELO UNICEF 

edição 2013/2016. Re-
conhecimento pelos 
grandes avanços na 
desigualdade social e 
direitos da criança e 
adolescentes.

Foram quatro anos 
de muito trabalho para 
garantir o direito a saú-
de, educação, proteção 
e participação social às 
crianças e adolescentes 
de centenas de municí-
pios do Semiárido brasi-

O vice-prefeito elei-
to de Novo Orien-
te, Valdecy Co-

elho, esteve reunido 
com o diretor da CA-
GECE em Fortaleza, Dr. 
Hamilton, em reunião 
que tratou sobre a via-
bilidade de recursos. 

A reunião teve como 
objetivo tratar de ati-
tudes que devem ser 
tomadas pela nova 
administração, como 
o plano municipal de 
saneamento básico, já 
aprovado na atual ges-

A Ad m i n i s t r a ç ã o 
Construindo Um 
Novo Tempo ini-

ciou através da Secre-
taria de Infraestru-
tura, a instalação de 
mais 40 poços profun-
dos que serão perfu-
rados no município de 
Parambu.

A ação já está sen-
do feita e segundo 
o Secretário Antão 
Roques, a perfura-
ção dos poços, con-
seguidos através de 
Convênio Prefeitura 
de Parambu e DNOCS 

Parambu conquista o SELO UNICEF pela 1ª vez
leiro. Foram 1.502 mu-
nicípios convidados em 
2013, dos quais 1.134 
se inscreveram e 658 
seguiram na iniciativa 
até 2016. 

E agora 308 muni-
cípios de 10 Estados 
são certificados com o 
Selo UNICEF Município 
Aprovado, um reco-
nhecimento interna-
cional aos municípios 
que mais avançaram 
na direção da redu-
ção das desigualdades 
sociais e garantia dos 

direitos dos nossos me-
ninos e meninas.

Parabéns a todos os 
envolvidos nessa gran-
de conquista: Conselho 
Tutelar, CREAS, Saúde, 
Educação, Assistência 
Social, Prefeita Keylly 
Noronha, Deputada 
Estadual Aderlânia No-
ronha, Deputado Fede-
ral Genecias Noronha, 
CRAS I e II, Polo de Con-
vivência e enfim todos 
que se dedicaram dire-
ta e indiretamente em 
busca dessa conquista.

Parambu beneficiado com mais 40 poços profundos
(Departamento Nacio-
nal de Obras Contra 
a Seca), começarão a 
ser perfurados o mais 
rápido possível. 

Diante das dificulda-
des enfrentadas pela 
população em conse-
quência da escassez 
de água no município, 
a Prefeita Keylly No-
ronha, tem procurado 
resolver ou até mes-
mo amenizar a falta 
de água no município, 
buscando recursos 
para a perfuração de 
novos poços. 

Centenas de poços 
tem sido perfurados 
pela Administração 
Municipal, seja através 
de recursos próprios ou 
convênios e tem bene-
ficiados centenas de 
famílias em todo o mu-
nicípio.

Segundo a Prefeita 
Keylly o apoio do Depu-
tado Federal Genecias 
Noronha e da Deputada 
Estadual Aderlânia No-
ronha, tem sido muito 
importante, para que o 
recurso chegue e seja 
aplicado no município.

Vice-prefeito eleito de Novo Oriente busca viabilizar 
junto a Cagece recursos para o plano municipal de 
saneamento básico

tão pelo poder legis-
lativo, mas ainda em 
aguardo de recursos 
para que seja viável 
o projeto via CAGECE 
que a partir de 2018, o 
município possa rece-
ber recursos para tal 
finalidade. 

No encontro na 
sede da Cagece em 
Fortaleza, o prefeito 
eleito de Indepen-
dência, Valdi Couti-
nho, esteve presente 
tratando do mesmo 
assunto.
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Na sessão da Câmara 
Municipal de hoje, 28, 
o vereador e presiden-

te do legislativo tauaense 
Ronaldo Filho, apresentou 
projeto de ordem tributária 
que pede a isenção em 100% 
do IPTU para o cidadão que 
tiver cadastro em programas 
sociais do governo federal.

O projeto apresentado 
tem em sua justificativa que 
a isenção deve ser destina-
da ao beneficiado que resi-
da no imóvel e não possua 
outro em seu nome, para se 
ter direito a isenção.

Ainda em novembro, o 
Prefeito Júlio César 
Costa Rego inaugurou, 

juntamente com a Prefeita 
licenciada Patrícia Aguiar, 
o secretário de Educação, 
João Álcimo Viana Lima, 
Fátima Veloso, Felipe Viana 
e Alaor Mota e lideranças 
como o Ex-prefeito Sou-
sa Bastos e o Jovem líder 
Edmílson Bastos fizeram a 
entrega Escola Modelo José 
Caçula Pedrosa ao povo do 
distrito de Inhamuns.

O 
programa Selo Muni-
cípio Verde, que esse 
ano chega a sua 11° 

edição, recebeu 48 inscri-
ções no Estado do Ceará, 
mas apenas 19 municípios 
conseguiram atender aos 
critérios pré-estabelecidos.

Dentre essas 19 cidades, 
apenas Tauá, na Região dos 
Inhamuns CONQUISTOU o 
Selo. Foram certificados 
com o Selo Município Verde 

Mais uma escola modelo é inaugurada em Tauá
Mais uma Escola Mode-

lo no padrão MEC que foi 
concluída e já devidamen-
te equipada para o funcio-
namento do ano letivo em 
2017.

Com um investimen-
to forte na infraestrutura 
educacional do município 
de Tauá, a gestão (Patrí-
cia Aguiar e Júlio Cesar), 
projetou 07 (sete) ESCO-
LAS MODELO nas seguintes 
localidades: Vila de Santa 
Tereza (Inaugurada) e Vila 

Joaquim Moreira (Inaugu-
rada) (MARRECAS), Loc. 
de Riacho das Varas (Inau-
gurada), Vila de Vera Cruz 
(INHAMUNS), Vila de Poço 
da Onça e Santana (CAR-
RAPATEIRAS) e Vila de Mar-
ruás (MARRUÁS) atendendo 
assim 2350 alunos em 5 
distritos, as restantes ES-
COLAS estão em fase final 
de conclusão.

Além das ESCOLAS MO-
DELOS estão em funcio-
namento três Centros de 

Presidente da Câmara Ronaldo Filho apresenta 
projeto de isenção de 100% no IPTU em Tauá

Vereadores de Tauá 
aprovam redução de 50% 
do IPTU

A Câmara Municipal de 
Tauá aprovou por unani-
midade na sessão desta 
segunda-feira, 28, o Pro-
jeto de Lei Nº 84/2016, 
assinado pelos 15 vere-
adores, alterando a Lei 
Municipal Nº 1.768/2010, 
que criou o Código Tribu-
tário do Município.

De acordo com o projeto, 
ficam reduzidas as alíquotas 
de IPTU, ISSQH e Contribui-
ção de Iluminação Pública 

a partir de 1º de janeiro de 
2017 à 31 de dezembro de 
2020. O IPTU e a Contribui-
ção de Iluminação Pública 
terão redução de 50% na co-
brança e o ISSQN diminui de 
5% para 3%.

Durante o debate, os ve-
readores ressaltaram que 
a redução do IPTU em 50% 
foi prometida pelo prefeito 
eleito Carlos Windson, du-
rante a campanha eleitoral 
desse ano e para que o IPTU 
de 2017 já seja entregue 
com o desconto é necessário 
mudar a lei ainda em 2016.

O vereador Antonio Cou-
tinho, disse que o mérito da 
proposta é do novo gestor e 
a Câmara apenas está ga-
rantindo o cumprimento da 
promessa beneficiando a po-
pulação.

Já o vereador Marco 
Aurélio esclareceu que a 
Câmara pode legislar sobre 
matéria tributária, mas 
não pode quando a matéria 
é financeira. Ele informou 
que já existem decisões de 
tribunais superiores sobre 
o tema.

Por Wilrismar Holanda

Educação Infantil (CEI) Alto 
Brilhante, São Geraldo e 
Colibris e um quarto em 
fase de conclusão na Vila de 
Santa Tereza, e mais quatro 
quadras escolares polies-
portivos cobertas.

“É um claro compromis-
so com a Educação do nosso 
município, construindo uni-
dades onde nossos alunos e 
alunas possam estudar de 
forma digna é uma das prio-
ridades da gestão.”, salien-
tou o Prefeito Júlio César.

Tauá está entre as 19 cidades do Ceará certificadas 
com Selo Município Verde

os municípios que obtive-
rem o mínimo de 50 pontos. 
A primeira condição para a 
inscrição do município é ter 
em funcionamento o Com-
dema (Conselho Municipal 
de Defesa do Meio Ambien-
te), além de incentivar 
para que as políticas am-
bientais relativas aos resí-
duos sólidos também sejam 
praticadas, criando canais 
para a efetiva participação 

da sociedade nas definições 
das prioridades.

O QUE É O SELO MUNICÍ-
PIO VERDE 

Programa de Certifi-
cação Ambiental Pública 
(Lei Estadual nº13.304/03, 
alterada pela Lei nº 
16.128/2016 e regulamen-
tada pelos Decretos nº 
27.073/03 e nº 27.074/03). 
Ele identifica, a cada dois 
anos, os municípios cearen-

ses que desenvolvem ações 
protetivas do meio ambien-
te com melhores resultados 
na salvaguarda ambiental, 
atendendo critérios de con-
servação e uso sustentável 
dos recursos naturais.

O processo de implan-
tação, funcionamento e 
controle das atividades que 
atestam e conferem a certi-
ficação ambiental Selo Mu-
nicípio Verde é acompanha-
do por um Comitê Gestor, 
presidido pela Secretaria do 
Meio Ambiente (SEMA). O 
colegiado, de caráter inte-
rinstitucional, constitui-se 
por 20 conselheiros de nove 
órgãos públicos (SEMA, SE-
MACE, SEINFRA, SETUR, 
SRH, CAGECE, Ministério 
Público Estadual, IBAMA e 
SESA), cinco universidades 
(IFCE, UFC, UECE, URCA, 

UVA) e seis entidades re-
presentativas da sociedade 
civil organizada, entidades 
educacionais e de clas-
se profissionais (SEBRAE, 
APRECE, BNB, OAB, AGACE, 
CREA-CE).

TRABALHO DE DESTAQUE 
Todo o levantamento de 

informações e documenta-
ção, foi realizado pela SU-
PERMATA (Superintendência 
Municipal do Meio-Ambien-
te), coordenada pelo Su-
perintendente Rogaciano 
Oliveira. 

“Foi um trabalho de 
muitas mãos, Tauá assim 
como todo o estado do 
Ceará atravessa o maior 
período de estiagem dos 
últimos anos, porém a ges-
tão, tem trabalhado diaria-
mente, para garantir, que 
nosso meio ambiente seja 

preservado, através, da 
conscientização dos mora-
dores sobre a importância 
da sustentabilidade em 
nosso dia-a-dia, além de 
várias ações, entre elas o 
RECOLHIMENTO E DESTINA-
ÇÃO DE PNEUS VELHOS, o 
SELO é mais uma consequ-
ência do compromisso de 
Patrícia Aguiar e Júlio Ce-
sar, com as causas ambien-
tais”, ressaltou Rogaciano 
Oliveira.

CONFIRA OS MUNICIPIOS 
CERTIFICADOS: 

Acaraú, Barreira, Be-
beribe, Bela Cruz, Brejo 
Santo, Caucaia, Crateús, 
Crato, Eusébio, Farias Bri-
to, Fortaleza, General Sam-
paio, Iguatu, Maracanaú, 
Morada Nova, Novo Orien-
te, Piquet Carneiro, Sobral 
e Tauá.



8 FOLHA DO SERTÃO
Cearense

MOMBAÇA

CRATEÚS

# RegionalDEZEMBRO DE 2016 | ANO  VIII |  EDIÇÃO Nº 94
SITE:  www.folhadosertaoce.com.br  
EMAIL: folhadosertao@hotmail.com

ORÓS

Na oportunidade que 
está em Brasília 
participando de um 

seminário, Ecildo Filho 
esteve no ministério da 
Integração Nacional em 
busca de recursos para 
construção de sistemas 
de abastecimento de 
água e um açude 

Por meio de um esforço 
conjunto entre o prefeito 
Ecildo Filho, senador Euní-
cio Oliveira, deputado fe-
deral Genecias Noronha 
e o Governo Federal em 
nome do presidente Mi-

Com uma goleada de 
6 para o Baixio e 0 
para o Estrelas, esse 

foi o placar da primeira 
partida do 16º Campeona-
to Quiterianopolense de 
Futebol. Foram 3 gols de 
Edes Carius, 2 do Darley e 
1 do Danielzinho. A arbi-
tragem ficou por conta do 
árbitro Claudemir Felício 
e os assistentes Romário 
Rodrigues e Vani Cordeiro.

A abertura foi na 
tarde do dia 26 de no-

Os trabalhos hospi-
talares realizados 
pela instituição ad-

ministradora do Hospital 
São Lucas e UPA 24 Horas 
de Crateús, sociedade 
beneficente São Camilo, 
já são reduzidos devido a 
falta do repasse do paga-
mento da Prefeitura Mu-
nicipal de Crateús.

O projeto de constru-
ção de casas de al-
venaria para substi-

tuição das casas de taipa 
continua em ritmo ace-
lerado em Quiterianópo-
lis. Em localidades como 
Bom Jesus e Espinheiro 
já tem famílias ocupando 
as residências.

A ação faz parte de 
uma parceria entre a 
Prefeitura de Quiteria-
nópolis e a Fundação Na-
cional de Saúde. Ao todo, 
serão construídas 13 ca-

16º Campeonato Quiterianopolense 
de Futebol inicia com goleada e 
premiação de R$ 25.000,00

vembro, e contou com 
a presença do prefeito, 
Dr. Barreto, da vice-pre-
feita, Genilde Soares, e 
do diretor de Esportes, 
Rei Ferreira, além de 
secretários e diretores 
da administração mu-
nicipal, vereadores e 
lideranças que dão sus-
tentação política ao Dr. 
Barreto.

Na ocasião, foram 
apresentados os atletas 
de outras seis equipes 

que participam do cam-
peonato. 

De acordo com diretor 
de Esportes da Prefeitu-
ra, Rei Ferreira, a pre-
miação é de R$ 25 mil, 
incluindo bonificação 
para os times participan-
tes. “São R$ 10 mil para 
o campeão, R$ 5 mil para 
o vice e R$ 2 mil para o 
terceiro colocado, além 
de R$ 1 mil em bônus 
para cada equipe”, infor-
mou o diretor.

Famílias de Quiterianópolis já se 
beneficiam com casas construídas 
pela prefeitura e Funasa

sas, beneficiando 13 fa-
mílias das comunidades 
Bom Jesus, Espinheiro, 
Floresta, Lagoa do Mato 
e Canto.

O objetivo é melho-
rar as condições de mo-
radia dessas famílias, 
construindo as casas de 
alvenaria e demolindo 
as casas de taipa. As-
sim, facilita o controle 
da Doença de Chagas, 
causada pelo Barbeiro, 
já que este inseto cos-
tuma se esconder nas 

rachaduras das paredes 
de barro.

O prefeito Dr. Barre-
to destacou que sempre 
vinha mantendo contato 
com a Funasa para sen-
sibilizar o órgão sobre a 
importância da constru-
ção dessas casas. “Nossa 
luta foi constante para 
que essas famílias que 
vivem em ranchos de tai-
pa tenham uma casinha 
digna para morar”, co-
mentou.

Por Cícero Lacerda

Prefeito Ecildo Filho viabiliza 
recursos de mais de R$ 
3.000.000,00 para Mombaça

Prefeitura de Crateús deve quase 
R$ 3 milhões a Hospital e UPA e 
situação tende a piorar

chel Temer, foi viabilizado 
via Ministério da Integra-
ção Nacional mais de R$ 
3.000.000,00 (três mi-
lhões de reais) para cons-
trução de vários sistemas 
de abastecimento de água 
e de um açude no municí-
pio de Mombaça.

A autorização foi emi-
tida e entregue em reu-
nião com o secretário de 
Desenvolvimento Regio-
nal, Marlon Cambraia, 
na tarde de quarta-fei-
ra (09/11) ao prefeito 
Ecildo Filho, que estava 

acompanhado do prefeito 
eleito de Tauá, Dr. Carlos 
Windson.

 “Com boas parcerias 
entre os principais órgãos 
públicos, prefeitura e go-
verno federal, que se bus-
ca resolver algumas ações 
desenvolvidas em conjun-
to para amenizar essa for-
te estiagem, e vamos aos 
poucos superando todas 
as dificuldades enfrenta-
das, com esperança de 
um ano vindouro de boas 
chuvas”, falou o prefeito 
Ecildo Filho.

O diretor destes ór-
gãos de saúde, Marcos 
Vinícius, afirma que a 
prefeitura deve cer-
ca de R$ 2.965.000,00 
(dois milhões, novecen-
tos e sessenta e cinco 
mil reais). 

A instituição preten-
de protocolar o caso na 
justiça, já que o caso 

prejudica grandemente 
o funcionamento dos ór-
gãos, servidores e forne-
cedores em atraso, prin-
cipalmente os médicos 
que estão a cerca de 2 
meses sem receber seus 
salários, e brevemente 
com a continuidade do 
caso, hospital e UPA po-
derá entrar em greve.
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MONSENHO TABOSA

O Prefeito de Orós, Simão 
Pedro, esteve Brasília 
acompanhado do pre-

feito de Fortaleza, Roberto 
Cláudio, prefeita eleita de 
Guaramiranga, Roberlân-
dia Ferreira, prefeito eleito 
de General Sampaio, Chico 
Cordeiro e o prefeito de So-
lonópole, Webston, partici-
pando do seminário Novos 
Gestores (2017-2020). 

O Seminário Novos Gesto-
res é o espaço propício para 
a administração que se ini-
cia, nele haverá capacitação 
técnica nas principais áreas 
da gestão pública, lições 

O médico Francisco 
Jeová Sousa Caval-
cante (Jeová Ma-

deiro), 34 anos, reelei-
to prefeito do município 
de Monsenhor Tabosa/
CE, com 54,89% dos 
votos, concedeu entre-
vista a Dorismar Rodri-
gues, responsável pelo 
portal Página Aberta, 
onde avaliou de forma 
positiva seu primeiro 
mandato e falou da sua 
expectativa e medidas 
que pretende tomar 
para o novo governo que 
inicia em janeiro.

Jeová obteve expres-
siva votação, recebeu 
6.279 votos e figurou en-
tre os poucos candidatos 
a prefeito que consegui-
ram ser reeleito no Esta-
do do Ceará em 2016, dos 
105 prefeitos que concor-
reram à reeleição apenas 
42 alcançou êxito. Além 
disso, Jeová irá governar 
tendo a seu favor abso-
luta maioria na Câmara 
Municipal, dos 11 par-
lamentares eleitos, 2/3, 
equivalente a 07 vereado-
res pertencem ao seu blo-
co político.

O governo municipal de 
Orós está realizan-
do diversos cursos na 

área de gastronomia, onde 
se destaca o de filé de ti-
lápia. Na oportunidade, 
o prefeito de Orós Simão 
Pedro, visitou a turma que 
realiza o curso na Cozinha 
Comunitária. 

O curso teve como ob-
jetivo proporcionar ao 
comércio local um me-
lhor atendimento aos 
clientes e oportunidade 
aos oroenses.

O curso que teve como 
especialidade o filé de ti-

Jeová Madeiro faz avaliação positiva da gestão 2013/2016 e fala 
da expectativa para o novo mandato

ENTREVISTA:
Dorismar: Como você 

avalia a gestão 2013/2016?
Jeová: Em minha opi-

nião a gestão 2013/2016 
foi uma gestão vencedo-
ra, em vista dos obstácu-
los que nós enfrentamos.

De uma forma geral 
quando eu avalio, perce-
bo que conseguimos cres-
cer muito mesmo em meio 
à seca e a crise econômi-
ca. De início enfrentamos 
várias inadimplências 
deixadas pelo ex-gestor, 
como: funcionalismo pú-
blico, empréstimos con-
signados, vários preca-
tórios que tivemos que 
pagar, recentemente sou-
be de uma dívida enorme 
que o município tem com 
o INSS, gerada nos anos de 
2011 e 2012, e nós vamos 
ter que lidar com mais 
essa dívida.

Com tudo isso, colo-
camos o pagamento do 
funcionalismo em dia, 
quitamos dívidas e im-
plantamos várias obras. 
Levando em consideração 
esses aspectos e o que 
conseguimos fazer duran-
te esses quatro anos, essa 

gestão foi vencedora! Isso 
traz para mim uma pers-
pectiva de um futuro mais 
promissor.

Dorismar: Pretende re-
alizar mudanças no quadro 
de secretários?

Jeová: Vamos fazer 
algumas mudanças neces-
sárias, mas a base será 
preservada com certe-
za. A principal mudança 
que pretendo fazer nes-
ses próximos quatro anos 
será melhorar o meu per-
fil como gestor, no sentido 
de estar mais presente, 
cobrando mais, para que 
seja dado melhor atendi-
mento as pessoas.

Dorismar: O que deve 
marcar permanentemente 
o novo governo?

Jeová: Quero focar em 
quatro importantes obras 
e que quero deixar como 
marco de minha gestão 
nesse segundo mandato.

O hospital que será 
totalmente reformado e 
ampliado; A construção de 
um passeio público, cujo 
projeto está sendo conclu-
ído; A entrega da Escola 
Técnica Profissional, onde 
a obra já está em pleno 

andamento, e a pavimen-
tação asfáltica da CE que 
liga Livramento a sede do 
município.

Isso não impede a re-
alização de outras ações 
que também são impor-
tantes, como: mais calça-
mento, asfalto, UBS, am-
bulâncias, etc. Tudo isso 
faz parte de um pacote de 
ações que pretendemos 
desenvolver.

Dorismar: Qual será o 
principal diferencial da 
nova gestão?

Jeová: A nova forma 
de trabalhar, dando um 
tramitar melhor a todas 
as secretarias, de forma 
mais organizada, inclusi-
ve melhor atendimento e 
retorno ao público para 
que este se sinta mais 
satisfeito. Também esta-
rei focando no meu perfil 
como gestor, incentivando 
o funcionário público a 
trabalhar mais motivado 
e dar o melhor de si, por 
outro lado cobraremos 
mais em termos de quali-
dade no serviço.

Dorismar: Manterá o 
mesmo slogan – Construin-
do a Terra de Todos Nós?

Jeová: sim, com certeza!

Dorismar: O Sr. não 
será mais candidato nas 
próximas eleições munici-
pais, como imagina o futu-
ro político do grupo?

Jeová: Já tive pensan-
do sobre isso, mas ainda 
acho cedo para falar a 
respeito. A política é mui-
to dinâmica, ela muda 
bastante, ninguém sabe o 
que pode acontecer nesse 
período de quatro anos.

Asseguro que vou tra-
balhar bem mais e com 
uma eficiência bem me-
lhor, pautado nesse tra-
balho é que colhemos os 
frutos da política, assim 
foi na última eleição, o 

povo viu esse trabalho e 
soube reconhecer.

“Com certeza a pessoa 
que virá me suceder será 
uma pessoa da minha con-
fiança, uma pessoa que eu 
acredito que fará um traba-
lho tão bom ou melhor que 
o meu, então baseado nesse 
trabalho é que nós vamos 
vê um nome para apoiar, 
uma pessoa responsável, 
eficiente, trabalhadora, 
para que Monsenhor Tabo-
sa continue crescendo”.

Dorismar: Com a expe-
riência adquirida, preten-
de governar com mais aus-
teridade a nova gestão?

Jeová: Acho essa pa-
lavra (austeridade) um 
pouco forte, eu diria que 
estarei mais presente nos 
setores, acompanhando 
mais de perto o funcio-
namento e as ações. Sem 
dúvida a experiência con-
ta muito para lidar com 
todas as áreas pertinen-
tes ao funcionamento da 
gestão, o que me dá mais 
tranquilidade em relação 
aos próximos 4 anos.

Dorismar: Manterá o 
calendário de pagamento 
dos servidores?

Jeová: Sim, com certe-
za isso é uma questão de 
honra que tenho com os 
servidores.

Dorismar: Como você 
avalia a PEC 55 e a possibi-
lidade dos cortes nas políti-
cas sociais?

Jeová: O Brasil pas-
sou muito tempo numa 
grande corrupção e agora 
está colhendo os frutos, 
infelizmente a verdade é 
essa. A PEC 241 ou PEC 55 
são medidas amargas que 
o governo tem que recor-
rer – necessárias de um 
lado, confusas de outro... 
(existem interesses)... 
Uma coisa é certa: a pon-
ta quebra no município, 

porque essa proposta pra-
ticamente congela o orça-
mento para saúde e edu-
cação nos próximos anos, 
isso não é nada bom.

Dorismar: O que o ta-
boense pode esperar do 
prefeito reeleito e da nova 
gestão?

Jeová: Um prefeito 
mais experiente, mais 
ativo, que vai dar con-
tinuidade aquilo que foi 
bom e aperfeiçoar aquilo 
que não foi tão bom. O ta-
boense pode esperar um 
crescimento muito maior 
do município.

CRISE HÍDRICA
O prefeito lembrou 

que a pouca quantidade 
de água existente no re-
servatório que abastece a 
cidade (3,60%) está inco-
modando o taboense, mas 
que a gestão em parceria 
com a Cogerh alocou 10 
poços profundos que serão 
perfurados nos próximos 
dias e ligados ao sistema 
de abastecimento da Cage-
ce. Dessa forma pretende 
minimizar a crise hídrica 
que o município começa a 
vivenciar.

ANIVERSÁRIO 
DO MUNICÍPIO

O prefeito parabenizou 
o município de Monsenhor 
Tabosa pelos seus 65 anos. 
“Nos últimos 4 (quatro) 
anos não tivemos ainda o 
que Monsenhor Tabosa me-
rece, mas tivemos um avan-
ço, temos consciência de 
que o município está me-
lhorando, que as coisas de 
uma forma geral estão cres-
cendo. Tenho maior orgulho 
de ser taboense e mais ain-
da de trabalhar pelo nosso 
município e ver que essa 
terra está crescendo”.

Reportagem: Dorismar 
Rodrigues

ORÓS

Prefeito Simão Pedro participa de 
seminário “Novos Gestores” em Brasília

bem-sucedidas, apresenta-
ção de inúmeras conquistas 
alcançadas nos últimos anos, 
entre outras orientações.

Dentre a programação 
e as alternativas de busca 
por soluções está também 

a Feira do Conhecimento, 
que está contando com a 
presença de parceiros e 
apoiadores e cujo objeti-
vo é propiciar o desenvol-
vimento e a qualidade da 
gestão pública.

Governo municipal de Orós realiza curso 
de gastronomia a base do filé de Tilápia

lápia, contou 
com 20 pesso-
as na área do 
comércio, bar 
e restauran-
te, incluindo 
alguns jovens 
que preten-
dem montar 
seu próprio 
negócio. 

Além do Curso de Gas-
tronomia, vários outros cur-
sos estão sendo concluídos, 
entre eles estão: Curso de 
Corte e Costura, Juventude 
Empreendedora, Capacita-
ção na área de alimentação 

fora do lar, Negócio Certo 
Rural, dentre outros cursos, 
oferecendo a população 
uma oportunidade de mon-
tar seu próprio negócio ou 
se aperfeiçoar na sua área 
de atuação.
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CAMOCIM GRANJA

Após 16 anos, a últi-
ma vez havia sido 
em 2000, durante 

a gestão do então Pre-
feito Sérgio Aguiar, Ca-
mocim vai receber a cer-
tificação internacional 
concedida pelo Fundo 
das Nações Unidas para a 
Infância (Unicef), Edição 
2013-2016, por forta-
lecer políticas públicas 
para melhorar a vida de 
crianças e adolescentes 
do município. 

A Prefeitura de Ca-
mocim entregou os 
novos kit’s de far-

damento para os Agentes 
Comunitários de Ende-
mias do Município. Foram 
entregues 50 conjuntos, 
sendo que cada servidor 
recebeu 2 blusas, 2 cal-
ças, 2 pares de meias e 
um par de calçados. 

A solenidade ocorreu 
na UBASF Maria do So-
corro da Silva, no bairro 
Cruzeiro e contou com a 
presença da Prefeita Mo-
nica Aguiar, da Presiden-
te da Câmara Municipal, 
Vereadora Iracilda Rodri-
gues, da Secretária de 
Saúde do município, Cli-
via Lenny, da Assessora 
da Secretaria Municipal 

Na sexta-feira (25), 
pela manhã, 110 
diretores escolas 

e coordenadores pedagó-
gicos concluíram o Cur-
so de Pós Graduação em 
Gestão Escolar pela – UVA 
no municipio de Granja.

O Curso de Pós Gradu-
ação em Gestão Escolar 
foi ministrado pelo Con-
selho de Educação do 

Prefeito Romeu rea-
lizou a entrega da 
oitava nova Unida-

de Básica de Saúde em 
Granja. 

Os bairros beneficia-
dos são os de São Pedro, 
Alto da Brasília, Boca do 
Acre e Cachoeira que se-

Camocim conquista 
o Selo Unicef

Segundo a entidade, 
Camocim receberá no-
vamente o “Selo Unicef 
Município Aprovado” por 
seus avanços nas áreas de 
saúde, educação, prote-
ção e participação social 
em direção à redução das 
desigualdades que afetam 
as vidas de crianças e ado-
lescentes. “Foram 4 anos 
de muito trabalho. 

Conquistar mais uma 
vez essa que é conside-
rada uma das mais im-

portantes premiações in-
ternacionais demonstra 
que estamos no caminho 
certo. A vitória, histórica, 
após 16 anos, é de todos 
os Camocinenses”, disse 
Monica Aguiar, Prefeita de 
Camocim.  Além de Camo-
cim, outros 81 municípios 
do Ceará serão agraciados 
com a premiação. Na zona 
norte, cidades como Bar-
roquinha, Coreaú, Massa-
pê, Granja e Sobral, tam-
bém receberão o selo. 

110 Gestores Escolares 
concluíram o Curso 
de Especialização em 
Gestão Escolar

Estado do Ceará através 
da parceria da Prefeitu-
ra Municipal de Granja 
e foi chancelado pela 
Universidade Estadual 
Vale do Acaraú - UVA. 
Graças ao empenho do 
Prefeito Romeu Aldigue-
ri que buscou a parceria 
com o Conselho de Edu-
cação do Ceará, hoje 
o município de Granja 

tem mais 110 profissio-
nais da educação aptos 
a desempenharem as 
funções de Executivos 
Escolares.

Granja ao longo desses 
4 anos de administração 
de Romeu e Gui mostrou 
que tem compromisso 
com a educação e com 
todos os profissionais da 
educação granjense.

Prefeitura de Camocim 
entrega fardamento aos 
agentes de endemias

de Saúde, Tania Paren-
te, do Coordenador do 
Departamento de Com-
bate a Endemias, Fran-
cisco Setúbal Monteiro, 
da Coordenadora do De-
partamento de Combate 
a Zoonoses, Veterinária 
Erenice Carvalho Xavier 
e dos Agentes de Ende-
mias de Camocim. 

Dentre os pronuncia-
mentos, em seu discur-
so, a gestora munici-
pal ressaltou que “após 
o incentivo financeiro 
concedido a vocês, pu-
demos atender a mais 
essa demanda, de modo 
a estimular ainda mais 
um bom trabalho” e re-
afirmou seu compromisso 
na valorização dos ser-

vidores: “Vocês são ver-
dadeiros guerreiros, que 
lutam pela saúde de nos-
sa população”. A prefeita 
conclamou todos os ACE’s 
a “arregaçarem as man-
gas” para manter Camo-
cim livre das epidemias 
que tem assolado o país, 
especialmente as trans-
mitidas pelo mosquito 
Aedes Aegypti. 

Para Francisco Setúbal, 
coordenador da equipe, o 
fardamento também au-
menta a autoestima dos 
profissionais, ele ressal-
tou que a prefeita Moni-
ca Aguiar também teve a 
sensibilidade de encomen-
dar a confecção dos farda-
mentos a uma empresa lo-
cal, incentivando o setor.

UBS Francisco das 
Chagas Ribeiro Coelho 
é inaugurada em Granja

rão atendidos por essa 
UBS que leva o nome do 
saudoso Chico Coelho. 

“FRANCISCO DAS 
CHAGAS RIBEIRO CO-
ELHO, foi um cidadão 
granjense notável, ti-
nha habilidade de en-
fermeiro, portanto era 

sua prática. Mesmo sem 
formação acadêmica em 
saúde, além do dom, 
sempre buscava apren-
der por instancia educa-
cional legal (autodida-
ta), era um especialista 
no que amava fazer”, 
falou o prefeito Romeu.
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Muita paz, saúde e sucesso 
ao tauaense

 Walney Castro, 
secretário da regional 
V da capital cearense, 

aniversariante do dia 27 de 
dezembro. Parabéns.

Parabéns a 
Maria Giovana,

 filha do casal Elizângela 
e João Álcimo em Tauá, 

aniversariante do dia 06 de 
janeiro. Desejamos muitas 

felicidades, saúde e paz.

Muitas Felicidades, paz, saúde 
e sucesso a dona 

Marlete Ferreira, 
aniversariante do dia 15 de 

dezembro em Tauá. 
Parabéns.

Parabéns ao vereador
 de Catarina, 

Lourival Chaves, 
aniversariante do dia 03 de 
janeiro, que Deus conceda 

muita paz, saúde, 
felicidades e sucesso. 

Parabéns a pequena 
Isabelly Alves 

de Freitas, 
filha do vereador Júlio Freitas 

em Parambu, que dia 23 de 
dezembro completa 9 anos de 

idade. Felicidades!

Parabéns a dona 
Audeniza Carvalho, 

esposa do amigo Marton 
Carvalho em Boa Viagem, 

que dia 07 de janeiro 
completa mais um ano de 

vida. Muitas felicidades, paz, 
saúde e sucesso.

Parabéns ao acadêmico 
de Direito 

Lucas Lima, 
que comemora mais um ano 

de vida dia 30 de dezembro em 
Boa Viagem. Desejamos muitas 

felicidades, paz, saúde e sucesso. 

Muita paz, saúde, sucesso 
e felicidades ao prefeito de 

Monsenhor Tabosa, 
Jeová Madeiro, 

aniversariante dia 10 de 
janeiro. Parabéns.

Especialização em Cirurgia de Joelho
SBA SBCJ

Consultório:
Rua José de queiroz Sampaio, 023

Centro - Boa Viagem - CE

Dr. Agripino R. G. Magalhães
Ortopedia e Traumatologia

Membro Titular da SBOT
CRM - 3495

Fone:
(88) 3427.2526

Tim (88) 98724-0289

# Gente do Sertão 

Parabéns a todos aniversariantes do mês

COMPROMISSO
COM VOCÊ

INOVAÇÃO

QUALIDADE

RAPIDEZ

Cartazes | Santinhos | Adesivos | Folders | Convites | Panfletos 
Malas Diretas | Jornais | Revistas | Leques | Praguinhas | Banners | etc 

85 3252.2431 9 9964.0698
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O deputado estadu-
al e prefeito eleito 
de Caucaia, Naumi 

Amorim (PMB), apresen-
tou diversas emendas 
à Lei de Diretrizes Or-
çamentarias (LDO), de 
2017, destinadas ao mu-
nicípio de Caucaia, na 
Região Metropolitana de 
Fortaleza (RMF).

Entre as emendas es-
tão investimentos em 
obras de pavimentação 
asfáltica e saneamen-
to básico para diversos 
bairros do município. 
Também estão inseridas 
emendas para limpeza 
de canais e construção 
de passagens molhadas. 

Para a zona rural do 
município, Naumi Amo-
rim, apresentou emendas 

Deputado Naumi Amorim 
apresenta emendas para Caucaia 
no Orçamento de 2017

para aquisição e instala-
ção de dessalinizadores 
em localidades como Ca-
tuana, Bom Princípio, 
Boqueirão dos Cunha e 
Minguaú. “É fundamental 
que consigamos trabalhar 
ações para convivência 
com a seca. Nossa luta 
não vai parar até conse-
guirmos diminuir os im-
pactos da seca na agricul-
tura do nosso município”, 
destacou o deputado. 

Segurança
Outra emenda pro-

posta pelo parlamentar 
é voltada para aquisição 
e instalação de câmeras 
de vídeo-monitoramento 
no Centro da Cidade. Em 
2015 o parlamentar deu 
entrada em requerimen-

to que foi aprovado no 
plenário da Assembleia 
Legislativa, solicitando 
a instalação dos equipa-
mentos no centro da ci-
dade, Jurema e Icaraí.

PCF/MAPP
Para os setores mais 

carentes do município 
serão destinados R$ 1,5 
milhão, conforme soli-
citação do parlamentar. 
É R$ 1 milhão por meio 
do Programa de Coopera-
ção Federativa (PCF), em 
que é facultado aos par-
lamentares a indicação 
da aplicação dos recursos 
e R$ 500 mil por meio do 
Monitoramento de Ações 
e Projetos Prioritários 
(MAPP), do Governo do 
Estado.


